

KATA PENGANTAR

Puji Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu wa ta'ala karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul “**Perancangan *Environment* Animasi 3D tentang Penerimaan Diri Penyandang Disabilitas Fisik** . Penulisan laporan Tugas Akhir ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan program studi S1 Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom Bandung.

Penulisan laporan ini, mendapatkan berbagai bimbingan, saran, dan kritik, dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua dan keluarga yang selalu mendukung dan mendoakan dalam setiap keadaan . Saya ucapkan terima kasih juga kepada dosen koordinator Tugas Akhir yaitu Bapak Riky Taufik Afif, dosen pengampu mata kuliah pra -TA Bapak Aris Rahmansyah, Bapak Wibisono Tegar Guna Putra, serta dosen penguji Bapak Riky Taufik Afif, S.Pd., M.Pd dan Bapak Rully Sumarlin, S.IP., M.Ds , pembimbing Bapak Muhammad Iskandar dan Bapak Yosa Fiandra yang telah membimbing Saya selama menjalani tugas akhir.

Tentu saran dan masukan dari beliau, sangat membangun dalam mewujudkan selesainya tugas akhir ini, serta seluruh dosen Desain Komunikasi Visual konsentrasi Multimedia Universitas Telkom yang telah memberikan ilmu-ilmu yang berharga dan bermanfaat. Tak lupa Saya ucapkan terima kasih kepada rekan satu kelompok dalam pembuatan karya Tugas Akhir ini, yaitu saudari Suci Amalia Inecke Putri dan Zarya Aulia yang telah menjalankan tugas dari masing masing *jobdesc*, menjaga koordinasi, komunikasi yang baik sehingga karya dapat terselesaikan walaupun berbagai jalan yang dilalui tidak selalu mulus.

Penulis menyadari bahwa laporan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna karena adanya keterbatasan ilmu dan pengalaman yang dimiliki. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dengan senang hati. Penulis berharap, semoga laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukan.

Bandung, 02 Mei 2021

Mochammad Azmi Fadhila Nispayadi